

La Compagnie fruitière en soutien

Depuis dix ans, la Compagnie fruitière que dirige la famille Fabre est un des plus fidèles soutiens de la Fondation de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille. Créée en 1939 à Marseille et aujourd'hui le premier producteur de fruits de la zone Afrique-Caraïbes-Pacifique, la Compagnie fruitière a notamment permis l'acquisition d'un robot chirurgical, la rénovation des urgences adultes, l'agrandissement d'un bâtiment qui reçoit plusieurs centaines de personnes et tout dernièrement, la mise en œuvre la rénovation en cours du Centre de la Femme qui devrait être finalisée fin 2022.

